

Antwort

zur Anfrage Nr. AF/0094/2018

Vorlage: AW/0101/2018						Datum: 18.09.2018			
Bürgermeisterin									
Verfasser:	52-Sport- und Bäderamt					Az.:			
Betreff:									
Anfrage der SPD-Fraktion: Sachstand Parkfläche Reiffenbergstraße									
Gremienweg:									
27.09.2018	Stadtrat			eins	stimmig	m	ehrheitl		ohne BE
				abgelehnt Ker			enntnis		abgesetzt
				ver				geändert	
	TOP	öffentlich						enstimmen	

Durch den Neubau der Bethesda-Stiftung in der Reiffenbergstraße ist die Zahl der Stellplätze auf der Fläche an den Bahngleisen zurückgegangen. Die Turn- u. Sportgemeinde Koblenz-Horchheim e. V. ist ein Mehrspartenverein mit über 1.000 Mitgliedern. Verschiedene Abteilungen des Vereins nutzen die Sporthalle der Horchheimer Grundschule. Viele Sportlerinnen und Sportler sind auf das Auto angewiesen, um zu Wettkämpfen oder Trainingseinheiten zu gelangen. Für sie ist der Bereich hinter dem neuen Bethesda-Gebäude als Parkfläche wichtig.

Plant die Verwaltung, die oben genannte Fläche der genannten Nutzung zuzuführen?

Antwort:

Dem Sport- u. Bäderamt ist die äußerst schwierige Parksituation an der Sporthalle bekannt. In Horchheim geht die Frequentierung der Sporthalle über das Normalmaß hinaus, da neben den üblichen Hallenbetrieb noch die Schießanlage und die Kegelanlage im Keller von Vereinen genutzt werden. Die Vereine TuS Horchheim und BBC Horchheim haben sich bereits die Verwaltung gewandt und um Schaffung zusätzlicher Stellflächen gebeten.

Das Grundstück 1419-019-370 ist ca. 800m² groß. Im August 2018 wurde die Zuständigkeit vom Tiefbauamt an das Sport- u. Bäderamt übertragen.

Das Sport- u. Bäderamt beabsichtigt hier einen Parkplatz für die Sporthalle Horchheim zu errichten. Es wurden für den investiven Haushalt 2019 Mittel ich Höhe von 175.000 € angemeldet.